

The catalogue has been published by the Alcuin Society in the interest of book design and publishing in Canada.

The text was set in Requiem, designed by Jonathan Hoefler and Tobias Frere-Jones.

Printed by RR Donnelley, on Topkote Dull Text 80lb and Topkote Dull Cover 95lb manufactured by Oji Paper Co. Ltd. in Japan. An affiliate, Howe Sound Pulp and Paper, ships its products world-wide and has a strong commitment to British Columbia.

Additional copies of this catalogue are available from the Society at a cost of \$20.00.

.....  
Le catalogue est publié par la Société Alcuin pour promouvoir la conception graphique et la publication au Canada.

Le texte est composé en police de caractères Requiem, créés par Jonathan Hoefler et Tobias Frere-Jones.

Imprimé par RR Donnelley, sur une machine Topkote Dull Text 80lb et une Topkote Dull Cover 95lb fabriquées par la compagnie Oji Paper Co. du Japon. Une filiale, Howe Sound Pulp and Paper, envoie ses produits à travers le monde et la Colombie-Britannique bénéficie de l'intérêt particulier que lui porte la compagnie.

Pour obtenir un exemplaire supplémentaire, au coût de 20 dollars, s'adresser à la société.

A CIP catalogue record for this periodical is available from Library and Archives Canada.

.....  
On peut obtenir une fiche CIP pour ce périodique de la Bibliothèque et archives Canada.

ISSN: 1713-0573